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ATA DA 0 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 27 DE ABRIL DE 2023 

 
ATA ORDINÁRIA Nº. 04/2023 

 
Às 09h20min (nove horas e vinte minutos) do dia 27 (vinte e sete) do mês de abril do ano de 2023 1 

(dois mil e vinte e três), na sala de reunião, no quinto andar do edifício Selecto, localizado na Av. 2 

Presidente Vargas, 640, bairro Campina, em Belém-PA, realizou-se a 4° (quarta) reunião ordinária da 3 

Câmara do Desenvolvimento Profissional presidida pela Contadora TAYNARA SANTOS NASCIMENTO, 4 

Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional. A reunião contou com a participação dos 5 

Conselheiros efetivos: ANDERSON ROBERTO PIRES E SILVA, NEUSA CALDAS MARTINS, CONSELHEIRO 6 

CONVOCADOS: JOEL MONTEIRO DA SILVA, OUTRAS PRESENÇAS: NÃO HOUVE. JUSTIFICATIVA DE 7 

AUSÊNCIA: RAFAEL LAREDO MENDOÇA, Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, 8 

Coordenador do Setor de Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice Presidente 9 

Taynara Santos Nascimento, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, após informou sobre 10 

a ausência por motivos profissionais do Conselheiro Rafael Laredo Mendonça, na sequência destacou 11 

os EVENTOS REALIZADOS:  Ação declare certo IRPF 2023  que ocorreu na Praça da república no dia 12 

16/04/2023; informou a câmara que ocorreu 11 (onze) eventos no período de 29/03/2023 a 13 

19/04/2023 com o público total de 516 pessoas; I FÓRUM DE CONTABILIDADE DO SUL DO PARÁ EM 14 

XINGUARA nos dias 13 e 14/04/2023, contou com um público total de 78 pessoas e foi arrecadado 180 15 

KG  de alimentos não perecíveis; AGENDA DE EVENTOS:  03/05 - MESA REDONDA: IMPOSTO DE RENDA 16 

PESSOA FÍSICA 2023 – CAPANEMA/PA, com os participantes: RAIMUNDA MARIA DA LUZ SILVA, 17 

VALÉRIA RIBEIRO, JOSÉ MAURO e LEDIAN MOURA; 04/05 - MESA REDONDA: IMPOSTO DE RENDA MEI 18 

2023 – CAPANEMA/PA,  com os participantes: FERNANDA SOUZA, CRISTINA LAIS, DANIELE PEIXOTO e 19 

CONCEIÇÃO GADIN; 11/05 - QUINTA CONTÁBIL CRCPA - TEMA: MONITORAMENTO CONTÍNUO com os  20 

palestrantes: CLAUDIO SILVA, FRANKLIN VELOSO e o MEDIADOR: conselheiro do CRCPA UBIRAJARA 21 

RODRIGUES; 17 e 18/05/2023  - IX FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM CASTANHAL, a 22 

conselheira destacou que a comissão da  Mulher Contabilista de Castanhal junto com a contadora 23 

Roberta Nascimento Correa,  Delegacia do CRCPA de Castanhal estão fazendo uma  divulgação intensa  24 

referente ao Fórum; dando sequência na pauta destacou os assuntos a tratar: PROJETO 3007: 25 

PROCESSO - PARTICIPAÇÃO DE CONSELHEIROS NO CONEXÃO CONTÁBIL NACIONAL, que acontecerá 26 

em Campina Grande/PB, nos dias 06 a 08/06/2023, em seguida a conselheira solicitou ao Coordenador 27 

Edvaldo Moura que se manifestasse em relação as informações referente ao evento, o Coordenador 28 

informou que os procedimentos foram iniciados, na sequência  o Coordenador informou sobre o 29 

processo para aquisição de estande no XIII ENCONTRO NACIONAL DA MULHER CONTABILISTA EM 30 

MANAUS/AM, que já realizou a abertura do referido processo e está sendo instruído, na sequência a 31 

conselheira solicitou que o Coordenador Edvaldo Moura informasse sobre participação do conselheiro 32 

Ailton Ramos Junior, em um evento empresarial beneficente que ocorrerá no dia 12 de maio em 33 

CAPANEMA/PA, com a palavra o Coordenador informou que chegou recebeu do gabinete da 34 

presidência  deste CRCPA autorizar a abertura do Processo  para o conselheiro ministrar palestra no 35 

evento, e que o processo está em andamento. Em seguida a Vice-Presidente falou sobre o processo de 36 

participação de conselheiros no XIII ENCONTRO NACIONAL DA MULHER CONTABILISTA EM 37 

MANAUS/AM, nos dias 20 a 22/06/2023, que as solicitações de conselheiros para participar do evento 38 

foram recepcionadas e que os procedimentos internos foram iniciados. Em seguida, a Vice-Presidente 39 

Taynara, submeteu a aprovação da câmara a homologação de prestação de contas 2022 dos 40 

profissionais com obrigatoriedade de cumprir os 40 pontos no programa de educação profissional 41 

continuada, foram recepcionas as seguintes prestações de contas: 8 (oito) participações  na área da 42 



docência, 4 (quatro) participações em bancas, 4 (quatro) participações em eventos internacionais, 98 43 

participações em Pós-graduação, produção intelectual (Não houve),  Comissão (Não houve), as 44 

mesmas foram analisadas e aguardam homologações para serem enviadas ao CFC, a vice-presidente 45 

Submeteu a Câmara  para aprovação, a câmara unanimente aprovou as prestações de contas. NO QUE 46 

OCORRER:  A Conselheira Taynara Santos informou sobre a dificuldade em encontrar um local para 47 

realização da X Convenção de Contabilidade do Estado do Pará, que anteriormente seria no Hangar 48 

porém é um local que terá um custo muito alto e possui muitas limitações de uso do espaço, a segunda 49 

opção seria o Teatro Maria Silvia Nunes na estação das Docas, porém não tinha mais datas disponíveis 50 

para o mês de novembro, em relação ao tema da X Convenção de Contabilidade do Estado do Pará, já 51 

está definido a partir da ideia do conselheiro Anderson Roberto Pires e Silva sugerida na reunião de 52 

câmara do mês de março 2023, foi definido o seguinte tema: “CONTABILIDADE: DA 53 

SUSTENTABILIDADE FINANCEIRA A AMBIENTAL”, a Vice-presidente destacou que a ideia vai ser 54 

dentro do contexto da sustentabilidade, que está buscando para organização do evento com essa 55 

temática, informou a Câmara que surgiu uma ideia do conselho diretor para realização da Convenção 56 

no Teatro Gasômetro, que é um espaço que possui uma arquitetura diferenciada, possui uma área 57 

verde sustentável, conta com uma capacidade total de 400 a 500 lugares, porém a uma dificuldade em 58 

relação aos assentos que por conta do formato de arquibancadas de concreto ao redor não seria tão 59 

confortável, a ideia é deixar o espaço de alguma forma confortável, com a palavra o conselheiro 60 

Anderson Roberto Pires e Silva, informou que existe uma Cooperativa de penitenciárias de 61 

Ananindeua, inclusive é a primeira Cooperativa de penitenciárias do Brasil a Coostafe, onde realizam 62 

um trabalho somente com matérias artesanais, e que poderia verificar essa possibilidade de 63 

produzirem algo para uma melhor as acomodação, a Vice-Presidente ficou de verificar essa 64 

possibilidade e solicitou ao Coordenador Edvaldo Moura, que agendasse uma visita técnica para 65 

verificação do espaço, nada mais a tratar no que ocorrer a Vice-Presidente passou para o INTERESSE 66 

GERAL. Não houve.  Nada mais havendo a tratar, a Vice-Presidente Taynara Santos Nascimento, deu 67 

por encerrada a reunião às 10h:30min da manhã, eu Edvaldo Moura do Nascimento Filho, 68 

Coordenador do Desenvolvimento Profissional ______________________________, lavrei a 69 

presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por mim 70 

e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 71 

 
 

 Taynara Santos Nascimento. 
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional. 

 
 

Anderson Roberto Pires e Silva                                                              Neusa Caldas Martins 
Conselheiro efetivo                                                                                    Conselheira efetiva. 
 

 
 

Joel Monteiro da Silva 
Conselheiro Convocado        
 
 
 
 
 
 

Ata Referendada pela 

Reunião Plenária Nº. 802 
de 26/05/2023. 


